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Tras el paso del temporal provocado por Filomena, los efectos de la borrasca continúan afectando a numerosas calles y barrios de Coslada que aún se encuentran incomunicados dos días después de terminar las precipitaciones, habiéndose producido importantes daños a bienes públicos y privados.

Además de las reiteradas advertencias de la Agencia de Meteorología, la Comunidad de Madrid emitió una carta el pasado 3 de diciembre advirtiendo con instrucciones concretas los pasos a seguir para indicar a los vecinos las medidas preventivas que se deberían adoptar ante inclemencias invernales. El alcalde, haciendo caso omiso de dicha comunicación, no ha emitido ningún bando general que alerte a la población de estas recomendaciones.

En la mañana del 9 de enero, el Portavoz Popular, Francisco J. Becerra mantuvo una conversación con el alcalde para trasladar el apoyo y ofrecer la colaboración de los Populares con el objeto de estar unidos y ayudar en unos momentos que sin duda eran de especial complejidad tanto para los vecinos de Coslada que se encontraban incomunicados por la nieve, como para los trabajadores municipales y servicios públicos que se encontraban haciendo frente a la situación.

Tras la responsabilidad inicial que pone de manifiesto nuestro compromiso en priorizar la seguridad de los vecinos, es necesario hacer un ejercicio de crítica ante los más que evidentes errores de gestión que ha tenido el Equipo de Gobierno para hacer frente a la gestión de la crisis. En el Pleno Ordinario celebrado ayer, el Grupo Municipal Popular realizó una batería de interpelaciones con objeto de resolver los errores de gestión producidos. “La enorme falta de previsión y los errores cometidos a lo largo de la crisis evidencian un Gobierno incompetente que no es capaz de hacer frente a los problemas con determinación”, indicó Becerra.

Durante el temporal hemos visto por parte del Ayuntamiento diferentes anuncios en redes sociales, como el cierre de ciertas instalaciones o servicios, recomendaciones a los vecinos sobre como conducir sobre hielo, no salir a la calle, etc. Pero aparte de esto, ¿Qué más ha ofrecido el Ayuntamiento a sus vecinos?, concretamente, ¿Dónde ha estado la sal? Los Populares Cosladeños denuncian que hasta el día de ayer, 12 de enero, los vecinos de Coslada no han contado con puntos específicos de reparto de sal, al igual que han hecho otros municipios de la zona, por ejemplo San Fernando de Henares. Hemos querido conocer por qué motivo los cosladeños no han tenido la oportunidad de contar con puntos de reparto de sal cuando ésta era más necesaria, y no dos días después de la finalización del temporal.

Debido a la enorme actividad logística que desarrolla nuestra ciudad en el polígono industrial, una cuestión importante, es la interpelación que desde el Grupo Popular hemos realizado para conocer si desde la Concejalía de Desarrollo Económico, Empleo y Comercio se ha estado en contacto con las empresas para conocer de primera mano la situación de sus trabajadores, si ha habido personas encerradas por la imposibilidad de volver a los hogares, y que atención se les ha suministrado por parte del Ayuntamiento.

Desde el Grupo Popular, hemos interpelado al alcalde para conocer cuántas actuaciones ha realizado Policía Local en relación con el rescate de personas atrapadas por la nieve, y que solución habitacional se les ha dado a las personas que no han podido regresar a sus hogares por encontrarse fuera de su municipio. Nos consta que en numerosas localidades los ayuntamientos han habilitado espacios para pasar la noche o encontrar cobijo, no solo a las personas atrapadas sino también a los empleados municipales que han estado prestando servicio. Por lo tanto, es importante conocer aparte de las actuaciones de Policía Local y las soluciones que se han dado ante las personas atrapadas, que espacios municipales se han habilitado como refugios durante el temporal y cuántas personas los han usado.

Ante la caída de árboles y ramas de los mismos y el riesgo aún existente por el peso de la nieve, del mismo modo que ha ocurrido en otros municipios como Madrid, los técnicos municipales deben elaborar un informe que establezca que los parques municipales son seguros frente a su reapertura, sobre todo en aquellos que cuentan con grandes especies de pinos y especies arbóreas, como por ejemplo el Cerro a su paso por Ciudad 70 o el Parque Lineal de Virgen de la Cabeza, entre otros.

Hemos interpelado al Gobierno para conocer si los técnicos municipales ya han iniciado la revisión todos los parques antes de abrirlos al público exponiendo en un  informe que el peso de la nieve no ha deteriorado los árboles y por lo tanto no existe peligro de desplome. Y en caso afirmativo contar con ellos accediendo a una copia de los mismos para saber cuántas especies han sido afectadas y cuál es el estado actual de los parques.

Los vecinos de Coslada han visto atónitos como, tras el paso del temporal, el Ayuntamiento no les ha ofrecido la posibilidad de obtener un justificante para su presentación ante sus correspondientes trabajos demostrando de forma fehaciente la imposibilidad de transitar por la vía pública. La gran mayoría de municipios han trabajado en diferentes herramientas para ofrecer a los vecinos algún tipo de documento que muestre por parte del Consistorio el mal estado de las calles del municipio. En el caso de municipios como Alcorcón, se ha emitido un justificante general para aquellas personas que no pueden acudir a su puesto de trabajo, así como la recomendación de no salir a la calle por motivos de seguridad. Desde el Grupo Popular queremos conocer las causas por las cuales nuestro municipio no cuenta con la emisión de este justificante ni ninguna otra herramienta que logre este objetivo.

Para finalizar, en palabras del Portavoz Popular, Francisco J. Becerra: “Una vez más el alcalde Ángel Viveros ha demostrado ser incapaz para ponerse al frente de una crisis, viéndose sobrepasado por una borrasca que días atrás de su comiendo ya venía alertándose desde las autoridades”

“Desde estas líneas quiero agradecer el trabajo tanto de los servicios municipales como los de emergencia, que han trabajado sin descanso para intentar desbloquear las calles, así como a todos los vecinos que con su esfuerzo han intentado solucionar el enorme vacío de gestión provocado por nuestro alcalde”, finalizó Becerra.

En el Pleno Ordinario del mes de enero, el Grupo Municipal Popular presentó una moción con el objetivo de instar al Equipo de Gobierno a modificar el Reglamento de Participación incluyendo en este un nuevo Consejo de Deportes.

Este nuevo Consejo, ofrecería a los clubes la posibilidad de participar en la política deportiva de la ciudad, un hecho que desde la disolución del Patronato Municipal de Deportes no se produce de la forma que debería hacerse, ninguneando a los clubes y relegándolos en su participación en las políticas deportivas de la ciudad.

Para los Populares de Coslada, los clubes deportivos son un elemento fundamental para la gestión deportiva de nuestra ciudad, ya que no solo trabajan por el buen funcionamiento de las disciplinas deportivas sino que además conocen mejor que nadie las necesidades y los problemas de los deportistas cosladeños. Es inadmisible que la concejal de deportes, perteneciente a Podemos, no tenga en cuenta a los principales actores del escenario deportivo en la gestión cotidiana de la concejalía.

Desde el Grupo Popular, defendemos el trabajo diario de los clubes y entidades deportivas, agradeciendo su esfuerzo diario por trasladar a los vecinos los beneficios que genera el deporte, ayudándoles a conseguir sus objetivos y luchando para que ocupe el lugar que se merece.

A pesar de la notable falta de mantenimiento en las instalaciones deportivas y de la ausencia de inversiones, los clubes son los únicos que se mantienen en pie protegiendo los valores del deporte como son el esfuerzo, la constancia, la ilusión y la voluntad por alcanzar las metas. Es lamentable que el Equipo de Gobierno parezca que no comparta dichos valores, que sin duda ayudarían a que nuestra ciudad deje atrás los problemas endémicos que lleva padeciendo desde hace ya cinco años y medio.

En palabras del Portavoz Popular, Francisco J. Becerra: “Una vez más el alcalde junto con sus socios de gobierno ha demostrado la poca sensibilidad que tienen hacía los clubes deportivos de nuestra ciudad”

“El deporte cosladeño está tocado, y me produce una enorme tristeza observar que los pasos del Gobierno Municipal no se encuentran encaminados a la búsqueda de soluciones ante los problemas del deporte, si no que se opta por ignorar a los clubes impidiendo su participación en la política deportiva de la ciudad”, finalizó Becerra.

La cooperación y el entendimiento con nuestros municipios vecinos es algo fundamental para la colaboración entre administraciones. No todas las políticas públicas pueden desarrollarse de forma unilateral, pero existen otras muchas que sí, como es el caso de la unión de la calle Cilantro del barrio del Cañaveral con nuestro municipio.

Desde el Grupo Municipal Popular hemos comenzado las interpelaciones de Pleno para conocer cuando tiene el alcalde la intención de autorizar los trabajos para prolongar los escasos metros que faltan para que el nuevo barrio de la capital y nuestra ciudad se unan, mejorando de esa manera la conexión entre ambos municipios. Hemos aprovechado para recordar al Equipo de Gobierno que muchos cosladeños y familiares de cosladeños han trasladado su residencia allí, manteniendo un contacto diario con nuestra ciudad y viceversa y que, por unos escasos metros, se les está negando el acceso a nuestra ciudad.

En numerosas ocasiones hemos elevado al Pleno Municipal la gran cantidad de desperfectos que presentan las aceras del Barrio de la Huerta en Coslada. A día de hoy, y casi en el ecuador del mandato, aún no se han realizado las reparaciones necesarias en los numerosos puntos de las aceras que presentan un alto nivel de peligrosidad y riesgo para los viandantes.

Esperemos que gracias a la nueva interpelación que desde el Grupo Popular realizamos se ejecuten lo antes posible las reparaciones, con objeto de evitar caídas y accidentes a los vecinos que residen allí o que acuden a las instalaciones del Polideportivo El Plantío o el Recinto Ferial.

En el Pleno Ordinario del mes de diciembre, desde el Grupo Popular quisimos conocer cuál es la situación en la que se encontraba la aprobación de las subvenciones de los clubes deportivos y cuál era la previsión de otorgamiento de las mismas en atención a la situación que viven los clubes del municipio y la necesidad que tienen de su percepción. A día de hoy, los clubes siguen sin recibir la subvención, por lo que hemos reiterado la necesidad de agilizar este importante trámite que mantiene en vela a muchas familias del municipio.

En el Pleno, volvimos a recordar que las consecuencias de la situación que genera la no aprobación de los 75.000 euros anuales que reciben los clubes van a repercutir en la economía de los mismos y en consecuencia a los medios que tienen para realizar dicha actividad. Por otra parte, respecto a la pregunta que realizamos también en el pasado Pleno de diciembre, sobre la constancia de que algunos clubes habían intentado comunicarse varias veces con el Ayuntamiento y no se les contesta, hemos transmitido a la señora concejala que la respuesta no puede ser que le digamos que clubes han expresado su inquietud respecto a este, sino el por qué desde la Concejalía de Deportes no se responde a las solicitudes de los clubes, sean de la naturaleza que sea.
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